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1 9 多富 佐智子

自主防災活動と防災啓発

自主防災組織は何をするべきか。

自主防災組織連絡協議会の役割は何か。

今回の防災訓練を終えて、改めて検証されたのか。

今後の防災訓練についての考え。

住民ひとりひとりが避難に対する、より適正な判断をするための情報をどのように提供する

中山間部の鳥獣被害についてはどういう対策で臨むのか。

ささえあいの町づくり

前任者から受け継がれた事業、町長はこの先どう考えているのか。

総務省からの財政支援があるゴミ回収問題について、町長はどのような形で提供するつもり

か。

他の自治体の取り組みとして「ご近所サポーター」事業をどの様に思うか。

のか。

家庭での減災対策の徹底を進めるべきではないか。

農業の課題

町の農業の現状をどのように見ているのか。

農家はどの様な支援を望んでいると考えているのか。

農業委員会の人選について

返礼品について。

2 7 村上　浩一

高齢者外出支援タクシー料金助成事業について
実施状況について

国民健康保険税について
国民健康保険税の軽減について

ふるさと納税

寄付額に対して目標を立てているというが、町内の寄付者の税減額についての状況を踏まえ、

どう見ているのか。

寄付金の配分先を公開する必要があるのでは。

ホームページに魅力がないが、今後は。

ふるさと納税の主旨を踏まえた上での魅力作りは。

補正予算で旧公民館解体設計業務委託料３，５００千円計上しているが理由は。
防災対策関係について

宮川内谷川、吉野川に堆積した土砂の掘削は県、国に要望を出しているのか。
六条暗渠改修工事の今年度上板町負担金７５，０００千円予算計上しているが、今年度の
工事計画は。今年度工事完了後の進捗率は。
補正予算で「ため池マップ及び浸水想定区域図作成業務委託料」４，０００千円計上して

3 12 乾　崇

行財政改革について
２０１８年度経常収支比率は県内１６町村でワースト４位となっているが改善策は。
令和元年１０月１日時点の臨時、嘱託職員数は。
令和２年度の採用予定人数は。
上板町の適正な職員数（正規、非正規を含めて）はどの程度と考えているのか。
令和２年４月１日から会計年度任用職員制度に移行した場合、年間どの程度人件費負担が
増加するのか。

いるが理由は。
吉野川、宮川内谷川の洪水ハザードマップはあるが、内水はん濫のハザードマップが必要
では。
防災訓練の内容について上板町、消防団はどの程度関与しているのか。

4 5 富永　志郎

ふるさと納税について
令和元年１１月現在の収入額と今後の伸び予想について
返礼品について、現在の点数とＰＲ方法について

今年秋よりダイヤ改正されたバス路線変更にともなう町助成金に変更はないのか。又、１ヶ
月間の実績について。
それらと同時進行してゆくツールの１つとして、コミュニティーバス運行という手段を企画
する考えはあるのか。

プレミアム商品券事業について
令和元年１１月現在の販売状況は。

今回１２月補正予算において、増額されている２，０００千円（トータル４，５００千円）
は、どの様なものか。
この予算化によって、費用対効果は認められそうか。

コミュニティーバス運営について
現在、高齢者や免許返納者に発行しているタクシー券の利用状況について。
半額助成している定期バス利用の状況について。

未販売分の期限の延長について、どう考えているのか。
申請方法がわかりにくいとか、役場に出向くのに手段がない等で出来ない等と電話での相談
があった場合、どの様に対処しているのか。
町として、完売するという強い意気込みはあるのか。
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支部未加入世帯、防災無線未設置世帯への周知は、どのような対策を取られていますか。
災害時避難所の案内を表示すべきと思いますが。
避難支援等関係者への避難行動要支援者の情報提供について
大規模停電、長時間停電時の要支援者への備え、取り組みについて

支部未加入世帯の家庭ごみの処理方法について
支部未加入世帯の家庭ごみの処理（廃棄）について

質　　問　　事　　項　　及　　び　　要　　旨
災害への備えについて

町民への情報伝達は、どのような方法で行っていますか。

子育て環境の充実・支援（保育所関係）について
０～２歳児の保育料を無償にできないか。
３歳児の給食費を免除できないか。
待機児童（入所保留者を含む）の解消
保育環境・施設等の整備について

6 2 坂東　泰幸

ゴミの収集について
高齢者世帯及び独居老人等に対する家庭ゴミの出し方についてゴミステーションまで持って

5 6 岩野　角雄

7 8 青山　紘一

上板町プレミアム付商品券事業について
上板町プレミアム付商品券購入申請状況は

いくことがきついとの声がありました。今後、このような高齢者の方などのゴミの収集業務
はどのように考えているのか。

農産物の６次産業化について
近年、農業を取り巻く環境は年々厳しくなっています。特に本町では１次産業が主であり、
生産・流通・販売までといった一連の流れが乏しいと思われます。今後、６次産業まで持っ
ていけるようなビジョンはあるのか。

購入対象者の申請状況は
子育て世帯への送付は
対象者への周知は

高齢者外出支援タクシー料金助成事業について
タクシー料金助成券申請状況は
助成事業要綱の一部変更について

本町にも、食品加工会社等があり連携して加工食品等を考案してみてはどうか。
児童・生徒のスマートフォンの使用状況について

昨今、女児誘拐の報道がマスメディア等において世間をざわつかせました。近年、低年齢化
による被害が相次いで報告される中、学校側としてはどのように指導等を行っていくのか。
また、小・中学生のスマートフォンの保持率は把握しているのか。

事前相談件数は
空き家判定業務申し込み件数は
補助金交付申請件数は

かきじぃ２０１９ゆるキャラＧＰ参加について
２０１９ゆるキャラＧＰ参加の成果は
２０２０参加は

助成事業要綱の一部変更後申請状況は
タクシー料金助成の増額の考えは

徳島バス定期券購入費補助制度について
徳島バス定期券購入補助金交付状況は
徳島バス定期券購入補助制度の周知方法は

上板町老朽危険空き家除去支援事業について

今後の具体的な推進状況について（９月定例会質問）。
プラスチックごみ排出抑制のためにマイバッグ持参の推進については（６月定例会質問）町
として前向きで検討するとの事でしたが、その後どうなっていますか。

藍の伝統文化の推進と今後の取り組みについて
Ｇ２０消費者政策国際会合における上板町作成の藍染めの席札が活用されましたが、その経
緯と成果等について（令和元年９月５日～６日）

ス削減全国大会ｉｎ徳島（１０月３０日）への教育委員会からの出席状況について（給食セ
ンターは除く）
この全国大会（出席者６００人）で高志小学校が発表しましたが、教育委員会として議題に
取り上げ協議しましたか。
教育委員会として学校におけるエシカル消費の推進にどう取り組まれますか。
県下の関係機関・行政においても、フードドライブに取り組まれていますが、上板町として

この国際会合には、阿波藍の隆盛により花開いた阿波文化「阿波藍」の紹介コーナーが設け
られ世界に発信されました。２０２０年オリ・パラに向けての取り組みについて。

技の館における幼児の遊具について
幼児の知育を育むための木の遊具の導入について（親子フェスタ・藍マルシェ等）

8 11 安田　孝子

宮川内谷川等の防災対策について
県管理河川の宮川内谷川において堤防決壊の要因となる「漏水」「法崩れ」「洗掘」などの
箇所は、県は何箇所あるととらえていますか。
台風１９号では、７１河川１４０箇所に及ぶ堤防決壊で甚大な被害がありましたが、宮川内
谷川等をはじめとして町内河川の防災対策について、県等に要望していただきましたか。

エシカル消費の推進について
上板町エシカル宣言に基づき、エシカル消費の推進を図っているところです。そこで食品ロ
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9 10 柏木　美治代

ゴミの減量化
家庭ゴミの分別マニュアルを令和元年１０月改定版を作成しているが、住民への周知・徹底

新処理施設について
三豊市は民設民営で収集は直営だが、新ごみ処理施設整備検討会ではどのような議論をして
いるのか（運営方式）。
トンネルコンポスト方式は固形燃料を買ってくれる製紙工場やセメント工場などが必要だが、
それはどのように考えているのか。
トンネルコンポスト方式では、ＣＯ２がかなり削減されると言っているが、固形燃料の搬出

は。
プラスティック類を可燃でなく、分別回収を

中央広域環境センターについて
地元協議会との協定書は２０年後、吉野町・土成町以外の町外へ施設を移転するとなってい
る。現在の環境センターは解体するつもりなのか。
解体費用として上板町の分担は。

10 4 本淨　敏之

学校周辺への防犯カメラの設置について
設置に向けての具体的取り組みをどのように進めているのか。

町民体育館の建設について
建設への準備の進捗状況について

先の製紙工場などはＣＯ２の規制がとてもゆるやか。そのことについては。
子どもの貧困対策について

母子・父子家庭児童入学支度金の支給を、阿波市・小松島市・石井町で実施。
学校給食費の半額助成を。１０月からの幼児・保育の無償化で町独自の保育料半額助成など
がなくなる。それでいくら浮いたのか。その分で給食費の半額助成を。

加齢性難聴者の補聴器購入助成について

国の補助金に関する事前調査は。
役場内の担当課等は。
モデルとする（施設の規模・予算・防災施設）他町の施設は。
検討案の作成はどの程度進めているのか。
具体的事項（建設地、施設の内容、機能、防災拠点としての施設）の検討は。

学童保育の現状と問題点と課題について

障害者総合支援法の支給制度により、身体障害者手帳をもっている人への補聴器補助は何
人ぐらいに支給されているのか。
補聴器購入補助制度を。

他県の地方創生市町（連携している）との実質的連携をどのような形で図っていく考え
であるのか。

介護保険費用の抑制策をどのように考えているか。
上板町として方策
個人・家族に対する方策
介護保険制度の理解普及への方策

技の館の活性化から上板町の活性化について
「藍染め体験」、「熱中小学校」、「各種催し」以外の活動の方向内容は。

利用状況と利用料についてどのようになっているのか。
指導員の構成の実態についてどのようになっているのか。
指導員の資質向上（研修会）への取り組みについて。
学童保育の抱える問題点と課題について。

介護保険の現状と課題について
介護保険費用の増加状況をどのように考えているか。
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